

Ressort: Technik

UN: 2017 wird die Hälfte der Weltbevölkerung Zugang zu Internet haben

New York, 22.09.2014, 16:05 Uhr

GDN - Die Vereinten Nationen gehen davon aus, dass bis zum Jahr 2017 die Hälfte der Weltbevölkerung Zugang zum Internet haben wird. Im Jahr 2013 seien bereits 2,3 Milliarden Menschen online gewesen, bis zum Ende des laufenden Jahres werde die Zahl voraussichtlich 2,9 Milliarden erreichen, heißt es in einem in New York vorgestellten Bericht der Broadband Commission.

Bereits jetzt seien in 77 der 191 untersuchten Länder mehr als 50 Prozent der Menschen online. In Deutschland haben dem Bericht zufolge 84 Prozent der Menschen Zugang zum Internet. Damit liegt die Bundesrepublik auf dem 20. Platz. An der Spitze liegt Island mit 96,5 Prozent, gefolgt von Norwegen und Dänemark. Schlusslicht der Rangliste ist Eritrea: Hier haben nur 0,9 Prozent der Menschen Zugang zum Internet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41477/un-2017-wird-die-haelfte-der-weltbevoelkerung-zugang-zu-internet-haben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com